



Provincia

El aeropuerto intensifica sus relaciones

▶ Su presencia en el sector aeronáutico ha aumentado en los últimos meses

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
TERUEL



El aeropuerto de Teruel está cada vez más presente en el sector aeronáutico contribuyendo a su dinamización. El objetivo es intensificar las relaciones y coordinar actuaciones que repercutan en la generación de empleo y actividad en las instalaciones turolenses, además de impulsar este sector en la comunidad autónoma, según informó ayer el Gobierno de Aragón.

El director del aeropuerto, Alejandro Ibrahim, ha sido nombrado vicepresidente de la Asociación Aeronáutica Aragonesa (AERA), un clúster aragonés al

que pertenece el aeropuerto desde el pasado mes de abril. Ibrahim subrayó la importancia de pertenecer a AERA «para que podamos colaborar en este desarrollo comercial y de conocimiento del sector con el fin de conseguir que el sector aeroportuario aeronáutico sea uno de los líderes en Aragón y en eso estamos todos trabajando», añadió.

La colaboración pretende favorecer que los miembros del clúster pueden, por ejemplo, realizar pruebas y ensayos en las instalaciones turolenses o incluso ubicarse en ellas. Según apuntó el Ejecutivo aragonés, una treintena de empresas e instituciones aragonesas están asociadas a AERA. «Lo que persigue el clúster es ayudar a las empresas pequeñas a poder conseguir su desarrollo comercial de forma más unificada y, por ejemplo, en proyectos comunes entre varias empresas permitir la interrelación entre ellas», explicó Ibrahim. ≡